

Hetzerath, den 17.08.2019

An den
Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath
z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

Städtische Grünfläche Hatzurodestraße / Ecke Jan-Karsken-Straße

Sehr geehrter Herr Eickels, sehr geehrte Damen und Herren,

seitens einiger Anwohner wurden wir angesprochen, dass beim Mähen der kleinen Dreiecksfläche Hatzurodestraße / Jan-Karsken-Straße häufig Schnittgut auf die Straße und Gehwege fliege. Dies ist sicherlich durch die relativ kleine Fläche bedingt, auf der die großen Rasenmäher nur bedingt arbeiten können.

Unter wirtschaftlichen wie auch ökologischen Aspekten scheint die Anlage eines Blühstreifens, wie er in 2018 für zahlreiche Flächen im Stadtgebiet beschlossen wurde, eine sinnvolle Alternative auf dieser Fläche zu sein.

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Anlage einer Blühwiese auf der genannten Fläche möglich ist.

Für Rückfragen steht Heiner Haupts mobil unter 01 76 / 8432 4260 oder per Mail heinerhaupts@aol.com gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

